

CÓRDOBA

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## La ciudad repite presencia en Fitur con expositor propio

PABLO MANSILLA 16/01/2018

Puente Genil estará presente en Fitur para seguir dando a conocer sus puntos más destacados desde el punto de vista cultural, gastronómico, y patrimonial. Por tercer año consecutivo, el municipio contará con un stand propio con el lema Visit Puente Genil, despliegue para el que el Ayuntamiento ha reservado una partida presupuestaria de unos 39.000 euros. El concejal de Turismo, José Espejo, señaló que la apuesta será similar a la de las últimas ediciones, «mostrando nuestro potencial turístico y patrimonial con el yacimiento arqueológico de Fuente Álamo como la joya de la corona», destacando además el amplio programa de actividades que la delegación desarrollará tanto por cuenta propia como junto a otros organismos.

En el propio stand, la propuesta está enfocada en la promoción de actividades como el Día de las Corporaciones, la presentación del disco del cantaor flamenco David Pino, el Mayo festivo, el encuentro de Poesía, Música y Plástica, o Foro Deporte. Por último, miembros de la corporación bíblica Los Pecados de David y de la banda de música Inmaculada Concepción visitarán el stand tras desfilar por el patio central de la feria el sábado 20.

En lo que respecta a la actividad con otras instituciones, el municipio figurará mañana en la promoción de las reproducciones arqueológicas de la Ruta Bético Romana, mientras que el jueves será la jornada de mayor actividad en la promoción de la ciudad. Participará en el proyecto Reflejos del Patronato Provincial de Turismo de Córdoba; en el avance de la nueva web del programa Tu Historia, de la Red de Ciudades Medias del Centro de Andalucía; en la promoción de la Mancomunidad Campiña Sur con las iniciativas Ciudad de la Luz y Cultura, Paisaje y Vino; en la difusión del documental Furor de la Ruta Montilla-Moriles y en el proyecto Senderos GR, de la Ruta Caminos de Pasión.

elDía digital  
de Córdoba

[www.eldiadicordoba.es](http://www.eldiadicordoba.es)

## Las actividades de Carnaval se celebrarán los fines de semana del 11 y el 18 de febrero

José Manuel Cabezas 16 enero, 2018 - 02:32h

La concejala de Festejos, Mariola González (PSOE), presentó ayer la programación oficial de actos con motivo del Carnaval 2018, una edición que mantendrá el concurso de coplas recuperado el año pasado y en el que participarán chirigotas y comparsas. Un año más, las actividades se dividirán en dos fines de semana, concretamente el domingo 11 de febrero (Carnaval) y el 18 de febrero (Piñata). En la tarde del día 11, tendrá lugar el desfile de disfraces, que volverá a unificar el infantil con el de los adultos. Las inscripciones se cerrarán el 7 de febrero. La comitiva discurrirá por el parque del Tropezón, avenida Manuel Reina, Susana Benítez, paseo del Romeral, Cruz del Estudiante, Cristóbal Castillo y patio del instituto Manuel Reina, punto de llegada y donde los asistentes podrán disfrutar de la animación musical a cargo del Trío Stylo. A la semana siguiente, 18 de febrero, está prevista la celebración del certamen de coplas (teatro Circo, 11:00). El concurso

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 [prensa@aytpuentegenil.es](mailto:prensa@aytpuentegenil.es)

ofrecerá diversos premios a las chirigotas y comparsas participantes, con un primero de 1.000 euros, un segundo de 500 euros, un tercero de 300 y accésit de 100 euros. El número de agrupaciones estará limitado a seis en cada modalidad, y el plazo de presentación concluye el 7 de febrero a las 14:00.

González aprovechó la comparecencia para presentar el cartel anunciador del Carnaval 2018, un "collage digital" que ha sido realizado por el joven fotógrafo local Álvaro Sadas. El autor destacó la simbología de la obra, que representa en primer término a una ninfa carnalera inspirada en la modelo Elena Sepúlveda.

## Trece empresas locales representarán con sus productos a Puente Genil en Fitur 2018 en un stand propio por tercer año consecutivo

puentegenilnoticias.com Redacción

Trece empresas locales representarán a Puente Genil, del 17 al 21 de enero, en la Feria Internacional de Turismo de Madrid, Fitur 2018, con productos de la tierra. Así lo ha adelantado esta mañana el concejal de Turismo, Pepe Espejo, quien ha informado que bajo el slogan "Visit Puente Genil", la localidad contará, por tercer año consecutivo, con stand propio en dicha feria, concretamente, en el Pabellón 9 A, frente al stand de Madrid, como ocurriera el pasado año. En dicho stand, se mostrará al público las potencialidades del municipio pontano, tanto en patrimonio, "con Fuente Álamo, como la joya de la corona" – según detalló Espejo, como en gastronomía, entre los que cabe destacar el vino y el membrillo. También se promocionará Puente Genil como ciudad de la Luz; la Semana Santa a través del día de las Puertas Abiertas por parte de la Agrupación de Cofradías; y "Mayo Festivo" en Puente Genil, con eventos tan importantes como la Semana Santa Chiquita, las Cruces de Mayo y la fiesta de Los Desamparados. Asimismo, el cantaor pontanés David Pino, promocionará su disco en solitario "Mi largo caminar" y se realizarán presentaciones de Foro Deporte, además de potenciarse paisajes de Puente Genil.

Por otro lado, el municipio pontanés estará presente el día 17 de enero en el stand de Turismo Andaluz, ubicado en la sala 1 del Pabellón 5, con la Ruta Bético Romana. El 18 de enero será el día fuerte para la localidad, puesto que estará presente en varias presentaciones. A las 10.15 horas se incluirá, dentro del Patronato de Turismo de Córdoba, en el programa "Reflejos" de la Judería de Córdoba. A las 11.00 horas, en la presentación de la nueva web de Ciudades Medias en el stand de Turismo Andaluz. A las 11.30 horas, en el stand del Patronato de Turismo de Córdoba; Puente Genil también tendrá presencia dentro del programa que presenta la Mancomunidad Campiña Sur con el slogan "Paisaje, vino y cultura". A las 15.30 horas, el municipio pontano estará igualmente presente en el documental sobre el vino "Furorum" y a las 17.00 horas en la presentación de Caminos de Pasión, en el stand de Turismo Andaluz.

El viernes 19 de enero se llevará a cabo, a las 16.00 horas, la presentación de una nueva edición de "Poética" en el stand de Puente Genil. Por último, el sábado 20 de enero, la corporación bíblica Los Pecados de David (El Cirio) junto a componentes de la Banda de Música Inmaculada Concepción, desfilarán por el patio central de Fitur, visitando posteriormente varios stands. La presencia de Puente Genil en Fitur cuenta con una base presupuestaria de 39.000 euros. "La intención- según Espejo- es que se rebaje un 15 por ciento".

## Llega el Carnaval a Puente Genil los días 11 y 18 de febrero

puentegenilnoticias.com Redacción

Esta mañana se ha presentado las actividades de carnaval que tendrán lugar en Puente Genil los días 11 y 18 de febrero. Un evento cuyo cartel anunciador está elaborado por el joven Álvaro Posadas Berral. "Se trata- dijo el autor- de un collage digital, aludiendo a una representación de la diosa del carnaval". Posadas en su intervención ha realizado un llamamiento a la población para que participen de esta fiesta "que está resurgiendo cada año en nuestra localidad". (EN PUENTE GENIL NOTICAS- 20.30 HORAS) La concejala de Festejos, Mariola González, ha informado que el domingo 11 de febrero tendrá lugar el Pasacalles infantil y de adultos, siendo la concentración a las 16.30 horas en la Plaza del Tropezón. El itinerario, que comenzará a las 17.00 horas, será: Avda. Manuel Reina, Susana Benítez, El Romeral, Cruz del Estudiante y Cristóbal Castillo, finalizando en el patio del IES Manuel Reina con una gran fiesta amenizada por el Trio Stylo.

Ya el domingo 18 de febrero, tendrá lugar el Concurso de Agrupaciones de Carnaval, en el Teatro Circo, a partir de las 11.00 horas. La entrada será gratuita hasta completar aforo. La edil ha explicado que este año el público asistente podrá disfrutar de 6 comparsas y 6 chirigotas, teniendo cada agrupación, como novedad, que dedicar una de sus composiciones a Puente Genil. El sorteo para este concurso se realizará el 9 de febrero en el Parque de Los Pinos. Los premios a los que se podrán optar, tanto en la modalidad de comparsa como de chirigota, serán los siguientes: 1º premio- 1.000 euros y diploma; 2º Premio- 500 euros y diploma; 3º Premio- 300 euros y diploma; y Premio accésit de 100 euros y diploma. Hasta el próximo 7 de febrero se podrán realizar las inscripciones en el registro general electrónico del Ayuntamiento.

## Puente Genil acudirá a FITUR para resaltar su riqueza patrimonial, gastronómica y cultural



15 enero, 2018 Escrito por Pablo Mansilla

El Ayuntamiento de Puente Genil sigue apostando por la presencia del municipio en FITUR con un stand propio en el que el objetivo es la puesta en valor de la ciudad desde el punto de vista turístico en una de las Ferias Internacionales del mundo más importantes de dicho sector, que se celebra del 17 al 21 de enero en Madrid.

Con el lema "Visit Puente Genil", el concejal de Turismo, Pepe Espejo, ha señalado que acudir a FITUR debe servir para mostrar "nuestro potencial con Fuente Álamo como joya de la corona, además de todo lo que puede ofrecer el municipio en el ámbito cultural, gastronómico, y monumental". Para ello, la Delegación de Turismo del ayuntamiento pontanés llevará un paquete de propuestas a desarrollar desde el miércoles 17, día de la jornada inaugural y en el que la Ruta Bético – Romana representará imágenes y tesoros de reproducciones arqueológicas en el stand de Andalucía.

El jueves 18 será el día más concurrido en cuanto a la presentación de actividades. El Ayuntamiento de Puente Genil, en colaboración con la Universidad de Córdoba y el Patronato de Turismo de la capital de la provincia, presentará su oferta turística en el programa "Reflejos". Además, la presentación de la nueva web del programa "Tu Historia", el conjunto de propuestas de la Mancomunidad Campiña Sur, donde Puente Genil expondrá su distintivo como "Ciudad de la Luz", la proyección de un documental sobre el vino y su elaboración, o la importancia de la Semana Santa de Puente Genil dentro de la Ruta "Caminos de Pasión", cierran la agenda prevista para dicho día.

El planning del día 19 está por cerrar, y en cuanto al fin de semana destaca el desplazamiento de miembros de la Corporación Bíblica "El Cirio" y de la Banda de Música "Inmaculada Concepción" para hacer un desfile por la Feria. El stand de Puente Genil estará ubicado en el Pabellón 9 A, junto al pabellón 7 y frente a Madrid, contando con la colaboración de unas trece firmas empresariales locales, la puesta en valor de Puente Genil como ciudad de la luz, la presentación del disco de David Pino, la presentación del "Día de las Corporaciones", el Mayo pontanés con la Semana Santa Chiquita, las Fiestas de Primavera, y las Cruces, la próxima edición de Foro Deporte, y el programa "Poética". El presupuesto previsto para FITUR es de en torno a 39.000 euros, aunque el concejal de Turismo ha advertido que la intención es que se reduzca en un 15% con respecto a años anteriores.



[www.ondaceropuentegenil.es](http://www.ondaceropuentegenil.es)

## La Autovía del Olivar, pendiente del cambio de modelo de financiación autonómica



15 enero, 2018 Escrito por Pablo Mansilla

El parlamentario andaluz Jesús María Ruiz ha manifestado este lunes en Puente Genil que la Autovía del Olivar es un "objetivo clarísimo de la Junta de Andalucía". La ausencia un año más de partidas presupuestarias en las cuentas autonómicas para dar pasos hacia la implantación de esta infraestructura a su paso por el municipio se debe en gran medida, según Ruiz, a que "hemos tenido que establecer prioridades y sacrificar inversiones". Asimismo, ha criticado al Gobierno central por el perjuicio que sufre Andalucía con el actual modelo de financiación autonómica añadiendo que un cambio en ese sistema económico es fundamental para desarrollar un proyecto básico para el futuro de Puente Genil y su posición geográfica.

Por su parte, Esteban Morales ha ratificado el mensaje de su compañero de partido subrayando que la Autovía del Olivar a su paso por Puente Genil es una cuestión "imprescindible" y ha pedido "responsabilidad" al Ejecutivo nacional para que implante mejoras en Seguridad Vial y Tráfico, "ámbito en el que tiene las competencias". En este último aspecto, también ha hecho alusión a la carretera que conecta el municipio con Aguilar de la Frontera y que la semana pasada se cobró una nueva víctima mortal como consecuencia de un accidente de circulación. Además de la explicación de los contenidos del presupuesto de la Junta de Andalucía para este año, el alcalde de Puente Genil ha manifestado que la aprobación de las cuentas económicas para el presente año irá en principio al pleno ordinario del mes de enero.